

私の趣味



田地野 日出子

私の趣味は登山です。40歳を過ぎた頃から山登りを始め、ある事が切っ掛けで山の会に入会し25年になります。入会した頃は小鹿野にある二子山でロッククライミングをしたり冬山に行ったりする事が多く、八ヶ岳の主稜 ショルダールと言われている、岸壁が凍っていないと登れない所にも連れて行っていたいただきました。頂上に突き上げた時にはホツとしたとともに達成感にひたりました。

何年かすると会員数も増え、五人のグループで沢山の山に行きました。日本百名山と呼ばれている山を、あるとき数えてみると80座登頂していました。残りの20座も夢ではなくなり、会の人達と残りの山を目指しました。そして百座目に登ったのが九州にある祖母山で、完登した時は涙があふれました。これも仲間がいたからこそ出来た事で会の皆さんには感謝しています。

今では会員も高齢になってきたので無理をせず山登りを楽しんでいます。

ふれあいまつりに参加して



新井 実

コロナ禍前にもじやがもち作りは何回か参加していました。今回も参加する事になりました。メンバー表を見たところ先人たちの名前が見当たりませんでした。コロナ禍の3年間はシルバー人材センターのメンバーに多大な影響を及ぼした期間だったと痛感しました。もう作り方も忘れてしまい、どう作ればよいか大変心配でした。また切り干し芋作りに使用した蒸かし器もない、大きな鍋もない状況で、何kg何分でゆであがるか、試し煮を試してみました。



祭り前日に役割を分担し作業に

当たりました。始めは皆さんきちがなく、遠慮がちにやっています。だが徐々に要領を得て、終わり頃にはもう慣れたもので、予定数量もクリアする事が出来ました。



祭り当日、前日作ったじやがもちを心配しながら開けて見るとひび割れているものもなく安心しました。やはり練りの段階で丁寧な練って貰ったのが良かったのではないかと思います。焼きが始まると客が並び始め大忙しでした。中には2度・3度と並んで購入してくれた人もおりました。皆で力を合わせて完売する事が出来ました。疲れたけれど楽しかった。また今

年も、もっと良い物を作りまつりを盛り上げましょう。

長生荘利用案内

大広間、集会室での休憩、風呂、カラオケの利用ができます。



営業は、平日及び祝祭日(土・日曜を除く)  
営業時間や利用料金はホームページをご覧ください。

「安全最優先で就業してください」

会員が就業中の事故に遭わないように、ケガをしないように。就業事故「〇」はセンターとして最優先で取り組む課題です。慣れから来る安全作業意識の欠如、加齢に伴う身体機能低下等による事故が発生しています。

会員一人ひとりが、自分だけは大丈夫と過信せず、もう一度安全作業を心掛け、常に周囲に気を配り仕事をしましょう。